

Continue









## Pretemporada real madrid 2025

Ya se conocen todos los detalles. La pretemporada del Real Madrid arrancará el 15 de julio y tendrá tres amistosos. Todos, al otro lado del Charco, en Estados Unidos. Y entre ellos, la joya de la corona, un Clásico. El cuarto en tierras norteamericanas (por ahora, pleno de victorias azulgranas), esta vez en Nueva Jersey, a 10 kilómetros del Empire State. La de este verano será una pretemporada atípica: la Eurocopa retrasará el regreso de muchos internacionales y la Supercopa de Europa (14 de agosto) no permite extender el stage. Pero habrá gira. Y en ella se disputarán los tres partidos: Milan, Barcelona y Chelsea. En ese orden.El pregón se dará el 15 de julio: los ‘no internacionales’ están citados para volver al trabajo. Bajo el sol de Madrid y sobre el césped de Valdebebas. Hay pocos nombres confirmados para esta fecha, pues el equipo ha acumulado hasta 16 jugadores entre Eurocopa y Copa América, pero Ancelotti sabe que puede contar con, al menos, ocho: Courtois, Lucas Vázquez, Alaba, Vallejo, Fran García, Ceballos, Reinier y Brahim. Y quién sabe si nueve, a la espera de que se dilucide la situación de Rafa Martín (a un paso de marcharse al Nápoles).El Real Madrid entrena en Valdebebas.J.J. GUILLENRegresos escalonadosDe forma escalonada irán incorporándose los internacionales, siempre en función de en qué ronda hayan caído eliminadas sus selecciones. Cuanto antes, más pronto. Los primeros en reincorporarse, por tanto, serán Lunin y Modric. Ambos irán a la gira. Y es que sólo tienen permiso del club para ausentarse aquellos que hayan alcanzado las semifinales de sus respectivos torneos. El resto debe estar en el stage. Serán dos semanas de entrenamiento en Madrid... hasta el 28 de julio. Ese día, despegue. Rumbo a Estados Unidos.Planning en EE.UUComenzará una gira más corta de lo habitual: tres partidos, en vez de cuatro. Y sin cuartel general en la UCLA, pues esta vez los partidos se disputarán en la costa este, por lo que el equipo se limitará a ir desplazándose hacia las ciudades en cuestión, sin instalar un campamento base en ningún estado. Serán tres amistosos. El primero, ante el Milan: la madrugada del 1 de agosto, a las 02:30 horas (en Chicago). Después, el gran partido, ese Clásico en Nueva Jersey: la madrugada del 4 de agosto, a la 01:00 horas. Y por último, el encuentro frente al Chelsea: la madrugada del 7 de agosto, a las 01:00 horas (en Charlotte). Todo, englobado dentro del DirecTV Soccer Champions Tour.FechaPartidoHora españolaHora localCiudadEstadio1-AReal Madrid-Milan02:30h19:30hChicagoSoldier Field4-AReal Madrid-Barcelona01:00h19:00hNueva JerseyMetLife Stadium7-AReal Madrid-Chelsea01:00h19:00hCharlotteBank of America StadiumUna espinita en el MadridNoticias relacionadasEl de Nueva Jersey será el cuarto Clásico en tierras norteamericanas. El primero fue en Miami en 2017 (2-3 para el Barcelona); el segundo, en Las Vegas (0-1 para los culés); y el tercero, este pasado verano en Dallas (3-0 a favor de los de la Ciudad Condal). Siempre ganó el Barça. Y no sólo eso, sino que ostenta un balance goleador de 7-2. Le falta al Madrid, aún, conquistar el otro lado del Charco. Probará suerte en Nueva Jersey. Un encuentro que se disputará en un estadio emblemático (MetLife Stadium), sin cubierta retráctil y por el que ya se están pagando auténticos dinerales: se han llegado a vender entradas por 5.000 dólares. El club aspira a ganar 20M€ por este stage.Real Madrid y Barcelona, antes de un Clásico en Estados Unidos.Una vez haya finalizado el partido contra el Chelsea, vuelta a Madrid. Porque ahí comenzará la preparación del que puede ser el primer Clásico de la temporada: la Supercopa de Europa, frente a la Atalanta (14 de agosto, en Varsovia). Como ya se adelantó, este verano no habrá Trofeo Santiago Bernabéu. Pese a que el club transmite que ha buscado la manera de cuadrarlo, el calendario no lo permite. Así que el equipo pasará varios días entrenando en Madrid y, en torno al 12 de agosto, viajará a Polonia. Rumbo al partido que pondrá punto final a la pretemporada. Y dará el pistoletazo a la temporada. El equipo de Carlo Ancelotti participa en el novedoso torneo que se celebra del 15 de junio al 13 de julio, teniendo que adaptar la preparación veraniega para el comienzo de la temporada 2025/2026.DAZN transmitirá el innovador Mundial de Clubes de la FIFA 2025, que empieza el 15 de junio y termina el 13 de julio. El Real Madrid Madrid de Carlo Ancelotti será uno de los 32 equipos participantes, siendo el otro representante de España junto al Atlético de Madrid, quedando encuadrado en el grupo H con Al Hilal, Pachuca y FC Salzburg. Descubre en DAZN cuándo empieza la pretemporada el Real Madrid tras jugar el Mundial de Clubes FIFA 2025? Aún no es oficial, pero se espera que el Real Madrid deberá adaptar su pretemporada para el comienzo de la campaña 2025/2026, con motivo de la disputa del Mundial de Clubes de la FIFA. La temporada pasada comenzó el 31 de julio su preparación. Sin embargo, el novedoso torneo mundial finaliza el 13 de julio. Por tanto, el equipo de Carlo Ancelottu deberá empezar más tarde su pretemporada. Aunque también dependerá de los resultados que obtenga el equipo en el Mundial de Clubes de la FIFA, ya que, de no llegar a los octavos o no pasar de ronda, podría comenzar en los plazos anteriores. Real Madrid en el Mundial de Clubes de la FIFA 2025: grupo, rivales, partidos, calendario y resultados Tras el sorteo, el Real Madrid ha quedado encuadrado en el Grupo H: Grupo H EquipoPaísReal MadridEspañaAl HilalArabia SauditaCF PachucaMéxicoFC SalzburgAustria [Jornada 1: Real Madrid vs. Al Hilal | 18 de junio, 21:00 | Hard Rock Stadium Jornada 2: Real Madrid vs. Pachuca | 22 de junio, 21:00 | Bank of America Stadium Jornada 3: Real Madrid vs. Red Bull Salzburg | 27 de junio, 03:00 | Lincoln Financial Field Hora peninsular española\* ¿Cuál es el formato del Mundial de Clubes de la FIFA? El Mundial de Clubes de la FIFA contará con 32 equipos seleccionados entre el cuatrenio de las temporadas que finalizan en 2021 y 2024. El formato tendrá una fase de grupos con ocho divisiones y cuatro participantes cada una, en las que los primeros dos de cada grupo se clasificarán a los octavos de final y se podrá disfrutar en DAZN. Este es el reparto entre las confederaciones: CONFEDERACIÓNCONTINENTE/REGIONEQUIPOSEUEFAEuropa12CONMEBOLSudamérica6AFCCAsia4CAFÁfrica4CONCACAFCentro y Norteamérica5OFCOceanía1 ¿Cuándo es el Mundial de Clubes de la FIFA? El Mundial de Clubes de la FIFA se disputará cada cuatro años a partir de junio de 2025. La primera edición es entre el 15 de junio y el 13 de julio. ¿Dónde se juega el Mundial de Clubes de la FIFA? La sede del primer Mundial de Clubes de la FIFA será Estados Unidos. "Los aficionados de todos los continentes viajarán a Estados Unidos dentro de dos años cargados de energía y entusiasmo con motivo de esta cita histórica, que se enmarca en nuestra misión de lograr un fútbol realmente global", señaló Gianni Infantino, presidente de la FIFA. ¿Cuántos equipos participan en el Mundial de Clubes de la FIFA? En el Mundial de Clubes de la FIFA participan un total de 32 equipos, dividido por el reparto anteriormente explicado en el cuadro. Los principios clave para el reparto de las plazas es el siguiente: Para confederaciones con más de cuatro plazas: acceso para los campeones de las cuatro ediciones anteriores de la competición de clubes más importante de la confederación, y equipos adicionales que se determinarán mediante una clasificación de clubes basada en el mismo periodo de cuatro años. Para confederaciones con cuatro plazas: acceso para los campeones de las cuatro ediciones anteriores de la máxima competición de clubes de la confederación. Para confederaciones con un cupo: acceso para el club mejor clasificado entre los campeones de la máxima competición de clubes de la confederación en el periodo de cuatro años. Además del número de equipos, también se tienen en cuenta estos condicionantes: En caso de que un club gane dos o más ediciones de la máxima competición de clubes de la confederación durante el periodo 2021-2024, se utilizará una clasificación de clubes calculada en función de criterios deportivos para conceder el acceso. Se aplicará un límite de dos clubes por país a la lista de acceso, con una excepción en caso de que más de dos clubes del mismo país ganen la máxima competición de clubes de la confederación durante el periodo de cuatro años. Se realizarán nuevas consultas con las confederaciones y las partes interesadas para definir los mecanismos de cálculo de la clasificación de clubes, que se basará en criterios deportivos. ¿Qué equipos juegan el Mundial de Clubes de la FIFA 2025? 32 equipos disputan el primer Mundial de Clubes de la FIFA, que se jugará en junio de 2025. Estos son los conjuntos que pelearán por el trofeo: Real Madrid (España) Manchester City (Inglaterra) Bayern de Múnich (Alemania) Paris Saint-Germain (Francia) Flamengo (Brasil) Palmeiras (Brasil) River Plate (Argentina) Fluminense (Brasil) Chelsea (Inglaterra) Borussia Dortmund (Alemania) Inter (Italia) Oporto (Portugal) Atlético de Madrid (España) Benfica (Portugal) Juventus (Italia) Salzburgo (Austria) Al-Hilal (Arabia Saudí) Ulsan HD (Corea del Sur) Al Ahly (Egipto) Wydad AC (Marruecos) Monterrey (México) León (México) Boca Juniors (Argentina) Botafogo (Brasil) Urawa Reds (Japón) Al Ain (Emiratos Árabes) ES Tunis (Túnez) Mamelodi Sundowns (Sudáfrica) Pachuca (México) Seattle Sounders (Estados Unidos) Auckland City (Nueva Zelanda) Inter Miami (Estados Unidos) Como ver el Mundial de Clubes de la FIFA 2025 en directo El Mundial de Clubes de la FIFA 2025, novedoso torneo que junta a los 32 mejores equipos del mundo, se podrá ver en DAZN. Este histórico acuerdo permitirá que los 63 centros del Mundial de Clubes FIFA 2025, con la participación de 32 de los mejores clubes del mundo, se ofrezcan en directo en DAZN a nivel global y en diferentes idiomas. El acuerdo incluye la posibilidad de realizar sublicencias en los diferentes mercados a cadenas locales. Este acuerdo para la emisión a nivel global del Mundial de Clubes FIFA 2025 marca el inicio de una asociación más amplia entre DAZN y FIFA, que comprenderá también la integración en DAZN de FIFA +, con el archivo de momentos icónicos del fútbol y repeticiones completas de partidos de la FIFA, así como encuentros en directo. Ya están ultimados los detalles de la pretemporada del Real Madrid, que comenzará el 15 de julio con tres amistosos en Estados Unidos, incluido un Clásico contra el Barcelona. La pretemporada de este verano es atípica por la Eurocopa y la Copa América, que retrasan el regreso de muchos jugadores internacionales, y la Supercopa de Europa del 14 de agosto, que acorta el periodo de entrenamiento. El equipo se enfrentará a Milán, Barcelona y Chelsea en ese orden. La pretemporada comienza el 15 de julio con la vuelta de los jugadores ‘no internacionales’ al trabajo en Valdebebas bajo el sol madrileño. Entre los asistentes confirmados se encuentran Courtois, Lucas Vázquez, Alaba, Vallejo, Fran García, Ceballos, Reinier y Brahim, con la posibilidad de que se una Rafa Marin, pendiente de su situación con el Nápoles. Los jugadores internacionales se irán incorporando paulatinamente en función de la evolución de su selección en la Eurocopa y Copa América, siendo los primeros en regresar Lunin y Modric, que participarán en la gira. Sólo podrán ausentarse los que lleguen a las semifinales; el resto deberá asistir al campo de entrenamiento. El entrenamiento en Madrid durará hasta el 28 de julio, seguido de la salida a Estados Unidos para una gira más corta de lo habitual de tres partidos en lugar de cuatro, sin un campamento base en UCLA. Los amistosos están programados de la siguiente manera: contra Milán en Chicago el 1 de agosto a las 3:30 horas, contra Barcelona en Nueva Jersey el 4 de agosto a las 1:00 horas y contra Chelsea en Charlotte el 7 de agosto a las 1:00 horas. Todos los partidos son parte del DirecTV Soccer Champions Tour, que se espera genere 20 millones de euros. Tras el partido del Chelsea, el equipo regresará a Madrid para preparar la Supercopa de Europa ante el Atalanta el 14 de agosto en Varsovia. El apretado calendario de este año elimina la posibilidad de acoger el Trofeo Santiago Bernabéu. El equipo entrenará en Madrid hasta el 12 de agosto, para después viajar a Polonia para concluir la pretemporada y comenzar la nueva temporada. 

Ya puedes descargar la App Madridista News gratis en Apple Store y Google Play. Puedes seguirnos en Facebook aquí. Puedes seguirnos en X (Twitter) aquí. Puedes seguirnos en Instagram aquí. Puedes suscribirte a nuestro canal de YouTube aquí. Puedes seguirnos en Telegram aquí. Puedes unirte a nuestro canal de WhatsApp aquí. El Real Madrid no realizará una pretemporada este verano como en años anteriores. El motivo, la disputa del Mundial de Clubs, en el que el equipo blanco debuta el próximo 18 de junio. Eso provocará que el conjunto merengue haya decidido no realizar su habitual gira de pretemporada en Estados Unidos, donde se disputa el Mundial de Clubs. El Real Madrid realizará la pretemporada en Valdebebas y jugará amistosos, pero serán en España e Europa, pero con la máxima de ir a jugar y regresar el mismo día. Una pretemporada cuya fecha de inicio depende de hasta dónde llegue el equipo en el Mundial de Clubs. Lee también Tras acabar LaLiga, los jugadores tendrán alrededor de una semana libre, aunque los internacionales estará con sus selecciones, para después, incorporarse a los entrenamientos con Xabi Alonso al mando. Después, rumbo a Estados Unidos y si todo le va bien al Real Madrid, el equipo regresaría a mediados de julio, ya que el 13 se juega la final del torneo. Tras el Mundial de Clubs, más descanso para los jugadores y después, comenzará la pretemporada del Real Madrid con la vista puesta en el inicio de la Liga, previsto para mediados de agosto. Con la flamante presencia del nuevo fichaje Kylian Mbappe, el Real Madrid ya tiene definidos los horarios de sus partidos en el DirecTV Soccer Champions Tour 2024. Este verano, el equipo volverá a Estados Unidos para disputar tres emocionantes encuentros contra el Milan, el Barcelona y el Chelsea.El primer encuentro del Real Madrid será contra el Milan en el Soldier Field de Chicago el jueves 1 de agosto a las 03:30 hora española (miércoles 31 de julio, 20:30 hora local).A continuación, el equipo se enfrentará a su eterno rival, el FC Barcelona, en el Clásico que se celebrará en el MetLife Stadium de East Rutherford, Nueva Jersey, el domingo 4 de agosto a la 01:00 hora española (sábado 3 de agosto, 19:00 hora local).El Real Madrid concluirá su participación en el torneo enfrentándose al Chelsea en el Bank of America Stadium de Charlotte el miércoles 7 de agosto a la 01:00 hora española (martes 6 de agosto, 19:00 hora local).Partidos del Real Madrid en el DirecTV Soccer Champions Tour 2024:Milan vs. Real Madrid (1 de agosto, 03:30 h española; 31 de julio, 20:30 h local; Soldier Field de Chicago)Real Madrid vs. Barcelona (4 de agosto, 01:00 h española; 3 de agosto, 19:00 h local; MetLife Stadium de East Rutherford)Real Madrid vs. Chelsea (7 de agosto, 01:00 h española; 6 de agosto, 19:00 h local; Bank of America Stadium de Charlotte)Además de estos emocionantes encuentros, los aficionados podrán disfrutar de la cobertura completa de los partidos a través de M+ Champions Tour (M55-57), Movistar Plus+ (M7) y otros servicios televisivos que aseguran que no se pierda ni un minuto de la acción en el campo.El 14 de agosto el Madrid disputará la Supercopa de Europa contra el Atalanta, y el 18 de agosto comenzarán la temporada 24-25 con la primera jornada de La Liga contra el Mallorca en Son Moix.Dónde ver la pretemporada del Real Madrid por TV y OnlineAgosto 2024Jueves, 01/08/2024, 03:30 - Amistoso, Real Madrid vs. AC MilanTV: M+ Champions Tour (M55-57), Movistar Plus+ (M7)Domingo, 04/08/2024, 01:00 - Amistoso, FC Barcelona vs. Real MadridTV: M+ Champions Tour (M55-57), Movistar Plus+ (M7), TV3 (Cataluña)Miércoles, 07/08/2024, 01:00 - Amistoso, Chelsea vs. Real MadridTV: M+ Champions Tour (M55-57), Movistar Plus+ (M7)Miércoles, 14/08/2024, 21:00 - Supercopa de Europa, Real Madrid vs. AtalantaTV: Movistar Plus+ (M7), M+ Liga de Campeones (M60 O114)Domingo, 18/08/2024, 21:30 - La Liga EA Sports, Mallorca vs. Real MadridTV: DAZN LaLiga (M55 O113), DAZN (Registrate), LaLiga TV Bar La eliminación de la Liga de Campeones 2024-25 debe haber golpeado duro al Real Madrid, pero Los Blancos ya tienen grandes eventos que anticipar antes de la temporada 2025-26.Los hombres de Carlo Ancelotti sufrieron una eliminación en los cuartos de final a manos del Arsenal en la máxima competición europea, en un curso en el que ganaron la Supercopa de la UEFA y la Copa Intercontinental de la FIFA.Sin embargo, los gigantes españoles estarán involucrados en el primer Mundial de Clubes de 32 equipos a partir de junio, como ganadores de los torneos de la Liga de Campeones 2021-22 y 2023-24.Aquí, GOAL te trae todo lo que necesitas saber sobre los planes de pretemporada del Real Madrid antes de la temporada 2025-26.Partidos y resultados de la gira de pretemporada 2025 del Real MadridFechaPartidoInicioEstadio16 de junio de 2025Real Madrid vs Al Hilal3 pm ET (8 pm BST)Hard Rock Stadium, Miami, EE.UU.22 de junio de 2025Real Madrid vs Pachuca3 pm ET (8 pm BST)Bank of America Stadium, Charlotte, EE.UU.26 de junio de 2025Red Bull Salzburg vs Real Madrid9 pm ET (2 am BST, 27 de junio)Lincoln Financial Field, Philadelphia, EE.UU.30 de junio, 1 de julio \*Posible partido de octavos de final de la Copa Mundial de Clubes de la FIFAPor determinarOrlando/Miami, EE.UU.4 / 5 de julio \*Posible partido de cuartos de final de la Copa Mundial de Clubes de la FIFAPor determinarOrlando/East Rutherford, EE.UU.8 / 9 de julio \*Posible partido de semifinal de la Copa Mundial de Clubes de la FIFA3 pm ET (8 pm BST)MetLife Stadium, East Rutherford, EE.UU.13 de julio \*Posible partido final de la Copa Mundial de Clubes de la FIFA3 pm ET (8 pm BST)MetLife Stadium, East Rutherford, EE.UU.\* Basado en su posición en la fase de grupos de la Copa Mundial de Clubes de la FIFA y posibles partidos posteriores en el torneo.El Real Madrid no ha confirmado ningún partido amistoso o gira de pretemporada hasta ahora, pero aunque técnicamente no sean partidos de pretemporada, el equipo de Ancelotti participará en el torneo de la Copa Mundial de Clubes de la FIFA 2025 a partir del 18 de junio, cuando se enfrenten a Al Hilal en el Hard Rock Stadium por el Grupo H. El Real concluirá sus partidos de grupo contra Pachuca y Red Bull Salzburg el 22 y 26 de junio, respectivamente.Dependiendo de su progreso en la Copa Mundial de Clubes, si terminan la fase de grupos en la cima o como subcampeones, el Real Madrid extenderá su estancia en Estados Unidos, y la programación de amistosos también podría depender de lo mismo.Ver calendario completo de partidos del Real MadridEntradas para la gira de pretemporada 2025 del Real MadridEntradas para la gira de pretemporada 2025 del Real MadridLos aficionados pueden comprar entradas para ver los partidos de pretemporada del Real Madrid a través de StubHub o del sitio web oficial del club.Cómo ver los partidos de pretemporada del Real Madrid por TV y en streaming onlineEn cuanto a los partidos del Real Madrid en la Copa Mundial de Clubes de la FIFA 2025, los partidos estarán disponibles para transmitirse en vivo a nivel mundial en DAZN. Manténgase atento a este espacio para más desarrollos y confirmaciones.¿Cuándo comienza la temporada 2025-26 para el Real Madrid?Se espera que las ligas europeas comiencen el fin de semana del 16/17 de agosto, pero como de costumbre, La Liga podría optar por que su jornada inaugural se juegue entre el jueves 14 de agosto y el lunes 18 de agosto. A su debido tiempo, el Real Madrid comenzará su nueva campaña de la Liga de Campeones en septiembre, con el primer Clásico de la temporada contra el Barcelona posiblemente teniendo lugar en octubre si se confía en la historia reciente.